



浅野川中学校だより

# あさのがわ通信



第17号 令和7年6月6日発行  
金沢市立浅野川中学校  
Email asanogawa-j@kanazawa-city.ed.jp  
学校ホームページURL  
<https://kanazawa.schoolweb.ne.jp/1720013>

\*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。浅野川中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

## 時間は、有限の貴重な財産です・・・

～時間を大切にすると、「時間を守る」こと、「時間を有効に使うこと」～

もう6月に入りましたね。

新学期が始まってから時間があっという間に経ってしまったという感じです。本当に時間は待ってくれませんね。そして、立ってしまった時間が戻ってくることもありません。そう考えると、生徒のみなさんも何度も聞かされていると思いますが、時間を大切にすることはとても重要だと言うことに改めて思い当たります。



ところで、時間を大切にすると具体的などういうことなのでしょう。1つは「**時間を守る**」ということです。浅野川中学校では、特別な事情がない限り、ほとんど遅刻がありません。8時5分には、ほとんどの生徒が教室に入り、朝学習や朝読書に取り組んでいます。毎朝、最高のスタートを切って、1日の学校生活を始めることができます。これからも続けて行きましょう！

では、授業の開始や給食準備、部活動終了後の下校では「**時間を守る**」ことは十分できているのでしょうか。特に部活動終了後の下校には、まだまだ改善できるような気がします。今後に期待しています。

もう一つは「**なるべく価値のあることに時間をを使う**」ということです。逆に言えば、時間を無駄に使わないということです。例えば、朝起きるのが面倒で、いつまでもベッドに入っているなどは、無駄な時間の使い方ですね。



有名な数学の問題「\*ビュフォンの針」で知られる万能の学者のビュフォンは早起きがとても苦手だったそうです。いくら決意しても起きられず、召使いのジョセフに6時前に起こしてくれたら、銀貨1枚をやると約束します。それでも起きられず、しかも召使いに文句を言うので、怒ったジョセフは、ビュフォンをベッドが引っ張り出したり、冷たい水をかけたりして起こしたそうです。こうしてようやく早起きの習慣を手に入れビュフォンは、自分の著作の3、4巻はジョセフのおかげだと語ったそうです。

ビュフォンは、それぐらい早起きしようとしたのですが、それはそれほどのことをするだけの価値が時間にはあると考えていたからです。

ビュフォンに倣って、時間の使い方について、もう一度考えてみましょう。例えば、早起きをして朝の時間を有効に使う、授業の合間の休み時間を上手に使って勉強する、限られた時間の部活動を早く始めるために急いで着替えてみんなで準備をする、といったことです。時間をを使うための小さな工夫の積み重ねが、大きな差につながります。

(6月全校集会校長講話)

\*ビュフォンの針：平行線が引かれた平面に針を投げて、針が線と交わる確率を求める問題で、この問題を利用して、円周率を近似的に計算できる。興味がある人は調べてみてください！

## 来週の学校公開週間で不要制服の回収を行います

配信メール (tetoru) でお知らせしたとおり、来週は「金沢市一斉学校公開週間」です。

諸江町小学校PTAからの依頼で、公開週間期間に本校において、不要になった小学校の制服や体操服の寄付を募ります。詳細は、配信メール (tetoru) でご確認ください。ご理解・ご協力をお願いします。多くの保護者、地域の方のご来校をお待ちしています。